



～どんぐりコーチから～

境川保育園のお友達元気かな？やまコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？芝生の上を元気いっぱい走り回る元気なお友達がなくてびっくりしました！ボール遊びも諦めないで、何回もチャレンジして「できた～！」コーチに教えに来てくれました！最後の試合でも、練習でやったドリブルで、ゴールに向かっていき、シュート！ゴール方向にしっかりドリブルできていました！すぐに上手になったね！  
またサッカーやってみてね(^^) / 手洗いやうがいも忘れずにね(^^) /



～先生から～

記入者 保坂 歩 先生

サッカーに全く興味のなかった子ども達も「ボール遊び」として短時間で基礎を学び、実践させて頂いたので、楽しく参加する事ができました。

今年度は新型コロナウイルスの影響で行事が縮小されることも多かったのですが、子ども達にはとても良い思い出となりました。

コーチの方々、子ども達を上手に励まし誉めてご指導いただき本当にありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会